

Artikel vom 31.01.2017

Frauen-Union ehrt langjährige Mitglieder

Frauen-Union ehrt langjährige Mitglieder



CSU-Stadtverbandsvorsitzender Klaus Drotziger, Hannelore Strunz, FU-Vorsitzende Renate Gutmann, FU-Kreisvorsitzende Anita Dollinger

Die Frauen-Union Weißenburg ehrte langjährige Mitglieder: Für 40 Jahre Mitgliedschaft bei der FU, wurde Frau Dr. Ingeborg Lenzen, für 30 Jahre Frau Roswitha Nowotny und für 25 Jahre Frau Hannelore Strunz geehrt. Die Frauen-Union wurde am 01.01.1976 in Weißenburg gegründet. Die Vorsitzende Renate Gutmann bedankte sich bei Hannelore Strunz, die 18 Jahre für die Weißenburger CSU im Stadtrat war, für ihre Treue mit einem Blumenstrauß und einer Ehrenurkunde für die Jahrzehnte lange Mitgliedschaft.